

# Valida en el Congreso recursos para elección

**GERARDO GARCÍA**

El Congreso local respaldó la solicitud de ampliación presupuestal por parte del árbitro electoral para organizar la elección judicial, por mil millones de pesos, y llamó a los poderes y autoridades a sumar y realizar ahorros ante la reconducción de recursos que se tendrá que hacer para atender la solicitud.

Lo anterior, a unas horas de que el órgano electoral emita el bande-

razo de arranque de los comicios del Poder Judicial, en la que inicialmente se proyectaron elegirse 88 plazas, aunque las relacionadas a jueces se han retractado de sus renunciaciones.

El presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), José Francisco Vázquez Rodríguez, admitió que las elecciones en la entidad son las más grandes, lo que implica el mayor número de casillas de votación, personal

eventual y la renta de inmuebles para dicho ejercicio.

Razón por la que se pronunció a analizar la propuesta de ampliación presupuestal de casi mil millones de pesos para dicho proceso. Además, reconoció que también el Tribunal Electoral Estatal (TEEM), deberá reforzarse el tema de personal para atender las impugnaciones.

“Siempre puede ser menos si queremos que no salga eficiente. No quiere decir que sea lo suficiente, hay que buscar cómo lo están presentando”, manifestó.

Aclaró que es responsabilidad de todas las autoridades el apoyar para sacar la elección judicial, porque deben respaldar las acciones de ahorros y ayudar en la materia.